Letzter Tag der österr. Staatsmeisterschaften:

Pool-Billard ÖM 2022 in St. Pölten

Für den OÖPBV am Start waren 10 Herren in der Allg. Klasse, 8 Herren bei den Senioren, 1 Dame und der erst 10-jährige Valerian in den U-15 Bewerben.

Innerhalb von 7 Tagen haben wir an 14 Bewerben teilgenommen und konnten insgesamt 7 Medaillen holen, 2 x Gold, 1 x Silber, 4 x Bronze, 4 in der Allgm. Klasse, 3 bei den Senioren und zumindest in jeder Disziplin eine, das ist ein gutes Ergebnis, wenn auch etwas hinter der Heim-ÖM 2021.

Wir gratulieren unseren Medaillengewinnern:

- Daniel Guttenberger: Gold im 9-Ball + Bronze im 14/1 (Allg. Klasse)
- Peter Rusnak: Gold im 14/1 (Senioren)
- Armin Stainko: Silber im 8-Ball (Allg. Klasse)
- Markus Weichhart: Bronze im 14/1 und 10-Ball (Senioren)
- Markus Pfistermüller: Bronze im 8-Ball (Allg. Klasse)

Speziell hervorheben möchten wir Valerian, nicht nur weil wir endlich wieder einen Jugendlichen am Start hatten, er hat sich gegen die großteils ältere Konkurrenz in der Kategorie U-15 wacker geschlagen, konnte 3 Matches gewinnen und im 8-Ball den 5. Platz holen – SUPER!

Wir bedanken uns bei Markus Führlinger für die Delegationsleitung!

Wir gratulieren dem ÖPBV zu der mehr als gelungenen ÖM, eine super Location und vor allem der Livestream von allen 16 Tischen war großartig für die Billardgemeinde – DANKE.

## Vom Sonntag:

ÖM in St. Pölten - Daniel Guttenberger Staatsmeister im 9-Ball!

Nach den ersten 3 Tagen ist es Zeit eine Zwischenbilanz zu machen, 3 Tage, 3 Medaillen, in jeder Farbe eine

Im 8-Ball konnten unsere Sportler 2 Treppchenplätze erobern, wir gratulieren Markus Pfistermüller zu Platz 3 und Armin Stainko zum Vizestaatsmeistertitel - zum Staatsmeister kürte sich Nico Sallmayer aus Vbg - Herzliche Gratulation!

Im 9-Ball konnte Daniel Guttenberger seine internationale Erfahrung in dieser Disziplin ausspielen und erkämpfte sich den Sieg im Finale gegen Nico Sallmayer - Herzliche Gratulation Daniel

Im 10-Ball konnte Markus Pfistermüller den 5. Platz erreichen, der Sieg in dieser Disziplin ging an Daniel Resch aus der Stmk - Herzliche Gratulation.

Bei den Damen konnte Maria Evic 2 5. Plätze in 9 und 10-Ball erreichen.

Heute startet der 14/1 Bewerb und die Senioren greifen ins Geschehen ein, unsere Erwartungen sind hier sehr hoch.